

Reutlingen, 13.03.2019

Unsere Zeichen / Our ref.: WHG
Zuständig / Responsible:
Frau Wagner Tel. +49 7121 146 276
E-Mail: k.wagner@wafios.de

GEBRAUCHTMASCHINEN **SECOND HAND MACHINES**

Alle Gebrauchtmachines sind nicht repariert, jedoch in betriebsbereitem Zustand.
All second hand machines are not repaired, but in working condition.

CNC-Wickel-, Winde- und Biegezentrum / CNC Coiling Winding and Forming Center

1 FTU 0-97	1983	Spulen wickeln 0,3 – 1,0 mm inklusive Absoliereinrichtung Coiling machines for coils including insulation stripping unit
1 FTU 1	1988	Spulen wickeln 0,2 - 1,0 mm inklusive Absoliereinrichtung Coiling machines for coils including insulation stripping unit

Federwindemaschinen – Spring coiling machines

1 FUL 31	1987	0,4 – 2,5 mm Ø, betriebsbereit; im jetzigen Zustand, in working condition, in present condition Retrofit auf Anfrage / retrofit on request
-----------------	------	--

Drahtricht- und Abschneidemaschinen – Wire straightening and cutting-off machines

1 R 51 x 3m	1989	6,0 – 14,0 mm Ø, mit Kippstation, mit Fremdhassel, nicht angetrieben with tiltable station, with wire pay-off, not driven
--------------------	------	--

Die Maschine ist gebraucht und nicht repariert. Sie wird unter Ausschluss der Sachmängelhaftung verkauft. Dieser Ausschluss gilt nicht für Schadenersatzansprüche aus Sachmängelhaftung, die auf einer grob fahrlässigen oder vorsätzlichen Verletzung unserer Pflicht als Verkäufer beruhen sowie bei Körperverletzungen. Zwischenverkauf vorbehalten. Ohne CE-Kennzeichnung sowie ohne Konformitätserklärung

The machine is used and not repaired. It is sold under exclusion of liability for defects. This exclusion does not apply to claims for damages of any liability for defects, which are based on a grossly negligent or intentional violation of our duty as a seller as well as body injury. Subject to prior sale. Without CE-sign, without CE declaration.

Die Preise verstehen sich ab Werk, Reutlingen (gemäß INCOTERMS), ausschließlich Verpackung und Versicherung*.

Sie enthalten keine Werkzeuge, schließen jedoch die komplette elektrische Einrichtung für 380 V, 50 Hz* ein.

Prices are to be understood ex works, Reutlingen (acc. to INCOTERMS) packing excluded.*

Machines offered include no tools but complete electrical equipment for 380 V, 50 cycles.*

Lieferzeit nach Absprache

Delivery time according to prior agreement

Preisangebote für fabrikneue Werkzeuge auf Anfrage.

Offers for brand new tools on request.

*** Sofern nichts anderes angegeben.**

**** As far as nothing else is indicated.***